



Soutien à toutes les Masha d'Iran

Le 13 septembre,

alors qu'elle faisait du tourisme dans la capitale avec ses parents, **Masha Amini** a été arrêtée par la police des mœurs pour un voile mal ajusté.

Elle est morte le 16 septembre des coups reçus après son interpellation par la police des mœurs.

Après sa mort, elle est devenue, en quelques jours, un des symboles de l'oppression que le gouvernement iranien fait peser sur les femmes, aux côtés de **Neda Agha-Soltan**, une femme de 26 ans qui avait été tuée par balle lors des manifestations de 2009, et **Sahar Khodayari**, 29 ans, qui s'était immolée par le feu en 2019 après avoir été condamnée à de la prison ferme pour s'être déguisée en homme afin d'assister à un

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/fh1LboiO



Cette cagnotte vous est proposée par :

LORY HERSCHKORN



